

SAINTE CATHERINE DE RICCI.

VIERGE DOMINICAINE.—13 février.

Il y a au ciel une sainte qui est une des plus belles figures du seizième siècle, et dont la vie tout angélique est une des gloires les plus pures de l'Ordre des Frères-Prêcheurs. Et cependant cette aimable sainte est à peu près inconnue dans notre pays. Puissions-nous nous-même la faire connaître et la faire aimer !

Sainte Catherine, issue de la noble famille des Ricci, naquit à Florence, le 23 avril de l'année 1522. Dès sa plus tendre enfance, elle donna les signes d'une piété rare, et d'une précoce maturité. A cet âge heureux où les enfants, dans leur innocente insouciance, ne songent qu'à se livrer aux amusements, Catherine trouvait son bonheur à se retirer dans un petit oratoire ; et là, à genoux devant son crucifix, la naïve et pure enfant reprochait amoureusement à son Jésus d'avoir trop souffert. Elle ne voulait plus le voir souffrir, et elle s'efforçait de le consoler de ses douleurs. Cet amour naissant pour Jésus crucifié sera pour notre sainte bien-aimée, la passion de toute sa vie.

Pour apaiser la soif de souffrance qui tourmentait déjà son âme d'enfant, Catherine aurait voulu se retirer dans une communauté à la règle austère, et observée dans toute sa rigueur. Mais son père s'opposa avec énergie à l'accomplissement de son pieux dessein. Bien plus, pour détruire les goûts monastiques qui dominaient l'âme de sa fille, il la priva de la chambre retirée où elle vaquait constamment à la prière. L'enfant n'en fut pas déconcerlée, et à force d'humble soumission et de prévenante tendresse pour son père, elle parvint à obtenir l'autorisation sollicitée.

Qui dira la joie de cette douce vierge, lorsque se fermèrent pour toujours sur elle les grilles du monastère dominicain de Saint-Vincent-Ferrier, à Prato ?—Elle a enfin trouvé ce qu'elle cherchait ; elle a enfin trouvé ce cloître si désiré,—mystère redoutable pour le monde,—mais en réalité, paradis sur terre pour toutes les âmes affamées d'amour divin, de sacrifices et d'expiation.—Elle a enfin revêtu la blanche livrée des Vierges dominicaines, et avec l'ha-